



## 常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



(先週例会) 2018年4月4日 NO. 29

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針

ロータリー  
変化をもたらす  
変化をもたらすROTARY:  
MAKING A  
DIFFERENCE

2017-2018年度 国際ロータリーのテーマ

会長 塩原 吉博  
 例会場 常陽銀行太田支店2F  
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10  
 最終例会18:30 レストランばんび  
 会報委員 鹿志村 勇夫・篠原 啓一・木村 幸裕

(本日例会) 2018年4月18日例会(通算NO. 2835)

## 本日のプログラム(4月18日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ☆ 全員協議会

## ◎ 握手会 月例セレモニー

## ◎ 会長タイム(塩原吉博会長)

こんにちは。まずは、立派な募金箱を鹿志村会員からご寄贈いただきましたのでご披露します。いろいろな場面で活用したいと思います。ありがとうございました。

《鹿志村会員：私の付き合いでこのようなプラスティックを扱っているところがあり、募金箱を作ってくれないかと言っておいたら作ってくれていました。2千円でいいというので、3千円置いてきました》

今夜は、草野さんと富永昇二親睦友好活動委員長の企画でお花見家族親睦会を開催します。20名ほど参加予定です。私も日曜日に母と2人で西山公園へ花見に行ってきました。良い天気で花も見ごろでした。春といえば桜、桜といえば花見、日本の伝統文化という感じがします。外国の方が日本へ来て驚くことが、2月頃から桜の開花予報があるということのようです。私はスギ花粉情報の

方が気になりましたが…。

花見は奈良時代にお公家さんの行事として始まったようです。中国から伝わったのが梅を観る会でした。鎌倉、室町と武士の時代になって桜に変わって行なったようです。江戸時代になると庶民にも広まって、花見団子や花見弁当を楽しむようになりました。今日の藤ひろさんのお弁当にも桜の枝が入っていましたが、これは市場で仕入れたもので、どこかから枝を折ってきたのではないということです。季節の一大行事として花見が定着したのにはいろいろ理由があります。ひとつにはお弁当文化があります。冷たくても美味しく食べられ、見た目もきれいで楽しいお弁当を、花の下で食べるというのが庶民に受けました。また、野外で大っぴらにお酒が飲めるというのもさらに花見文化を広げて、定着した理由だそうです。私にとって春は花粉症で苦しい季節、花見どころではなかったのですが、舌下免疫療法で治りまして、今年は30数年ぶりにマスクなしで花見を楽しむことができました。日本人の季節に対する感性、自然への愛着を持って季節を楽しむというのは世界に誇れる文化だと思います。ぜひ今晚一緒に花見をしましょう。

## ◎ 幹事報告(岩間幹事)

① 4月のRレート 1 \$ = 104円

② 4/18例会終了後理事会開催

- ③ 4/11は休会です。
- ④ 欠席の連絡はできるだけ前日午後3時までにお願いします。

## ◎ 副幹事報告（石川副幹事）

回覧…水戸南・水戸西クラブ会報、市報、久慈地区保護司会機関紙、米山梅吉記念館館報

### 《今月のプログラム》

母子の健康月間

4/11 休会

4/18 全員協議会 理事会

4/25 成井小太郎会員卓話

・4/29(日)地区研修・協議会

篠原会員・塩原拓海会員・大森会員・小倉会員・小祝会員・黒沢会員・小坪会員・益子会員

## ◎ 委員会報告

### 職業奉仕委員会（和田委員長）

職業奉仕で優れた方、長年にわたって地道に奉仕された方について、ロータリークラブとして例年表彰をしております。各職場で給料を払って普通に勤めている方は表彰に値するのかと悩むかもしれません、それぞれの会社において、それぞれの立場で、責任を持って仕事を果たされている方については、ぜひ顕彰をしたいと思いますのであげていただければと思います。国際奉仕、社会奉仕に努められた方も対象です。今月中に推薦をしていただき、5月の理事会に諮りたいと考えておりますのでよろしくお願ひします。

### 《桜について》

桜は日本固有の植物で、永年私たちのDNAのように根付いています。その一番のポイントは、桜というのは私たちが最も大切にしている稲作にとって欠かせないものだということです。桜の花の咲き具合で吉凶を占っていました。そして、桜の花が咲くころ田植え等の農作業が始まります。この花のように満開に稲が開花して実って欲しいということで、桜の枝を田んぼの四隅に挿していました、そういったものが桜に対する日本人の最も基本的な考え方だと思います。「さ」というのは稲作に関係する言葉です。「さ」「くら（神が宿る所）」、稻の苗だけが「さなえ」、早苗を植えるのが「さおとめ」等々。今夜は素晴らしい花を観賞できればと思います。

## ◎ ロータリーの友から（塩原拓海雑誌副委員長）

今月も根本義勝委員長に代わって務めさせていただきます。

### ・P12～特集 メークアップのすすめ

前半は東京ロータリークラブのマークアップの状況、マークアップされた方の感想。後半は海外のクラブでマークアップされた方の感想。

…和田会員の東京RC等マークアップの話…

ぜひお読みいただいてマークアップの参考にしてください。どなたか誘っていただければ私も一緒にマークアップしたいと思っております。

## ◎ ニコニコボックス（平根委員）

### 共通テーマ

「今年度もあと3ヶ月、しっかり頑張りましょう。」

12名

### 自由テーマ（敬称略）

「誕生祝をいただいて。」鹿志村

「生まれた日です。」澤畠

「結婚祝をいただいて。」山口、後藤、平根

「妻の誕生祝をいただいて。」石川重信、篠原、橋

「トリプル祝をいただいて。」益子

「お弁当をいただきました。」和田

今週計 63,000円

累計 1,016,260円

## ◎ 出席委員会報（木村委員）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
33名	21名(mu-)	1名	65.62%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ -名)



3月28日例会 新入会員歓迎会